Las mejores universidades latinoamericanas - elEconomista.es - 27/06/2019



Argentina Universidad de Buenos Aires

Inaugurada el 12 de agosto de 1821, la UBA ha sido nombrada como la mejor universidad de Lati-noamérica por quinto año conse cutivo. La destacan, principalmente, por su reputación académica, a pesar de que advierten de la escasa producción científi-ca en el país y los recortes en la investigación.



México Universidad Autónoma

de México

Es la más grande e importante institución educativa de México. Fue fundada en 1551 y como propósito busca estar al servicio del país y de la humani-dad. Se posicionó en el puesto 103 del 'QS World University Rankings' subiendo 10 puestos con respecto



Universidad de Sao Paulo

Es la más grande de las tres universidades públi-cas del Estado de Sao Paulo. Obtuvo el puesto 116 en esta clasificación. Su creación se re-monta a 1934, a pesar de que em pezó antes con algunas escuelas como la Facultad de Derecho, que existe desde 1827. Hoy en día bus-ca ser una institución viva que cre-ce y se renueva con el paso de los



Pontificia Universidad Católica de Chile

En el puesto 127 y convirtiéndose en la cuarta meior de Latinoamérica, la institución fundada en 1888 dedica este resultado al re-flejo de la actividad y aporte de la comunidad universitaria, que entregan diariamente su trabajo y aporte creativo a la universidad



Tecnológico de Monterrey

Escaló más de 200 posiciones en nueve años, pasando del lugar 287 mundial, hasta el top 160. El Tec, fundado en 1943, es una institución de carácter privado, sin fines de lucro, independiente y ajena a partidismos políticos y religiosos. Para su correcto fun-cionamiento como institución educativa goza del estatuto de Escuela Libre Universitaria.

Carmen García MADRID

No es ninguna novedad que la educación se mida a través de clasificaciones en las que diferentes compe-tencias destacan en unas u otras instituciones. Esta vez ha sido el último QS Ranking Mundial de Univervez na suo el utimo (8 Kanking mundata de omver-sidades, producido por la consultora internacional en educación superior, QS Quacquarelli Symonds, el que ha evaluado a las mil mejores universidades del mundo. La clasificación tiene como indicadores cinco áreas: la enseñanza, la investigación, la influencia de esta, la

perspectiva internacional y el ingreso de la industria. Según los datos, mundialmente lideran las institu-ciones educativas de Estados Unidos, en concreto, el primer puesto es para el Instituto Tecnológico de

Las mejores universidades latinoamericanas

Massachusetts (MIT), el segundo para Stanford y el

Massachusetts (MIT), el segundo para Stanford y el tercero para Harvard. En cuarto lugar se encuentra la Universidad de Oxford, de Reino Unido, y en el quinto puesto el Tecnológico de California.

El ranking correspondiente a América Latina está liderado por la Universidad de Buenos Aires (UBA), seguida de la Universidad Autónma de México (UNAM). La Universidad de Sao Paulo, en Brasil, ocupa el tercer puesto; a continuación se encuentra la Pontificia Universidad Católica de Chile, el Tecnológico de Monterrey, la Universidad de Chile y la Universidad Estadual de Campinas, en Brasil. Ocupa la plaza número 8 la Universidad. pinas, en Brasil. Ocupa la plaza número 8 la Universidad de los Andes (Colombia), seguida de la Universidad Nacio-nal de Colombia y, por último, la Pontificia Universidad Católica de Argentina.



Chile

Universidad de Chile

Fundada en 1842, con sus cinco campus cuenta con centros de investigación, museos, centros de salud e instalaciones deportivas. Ocu-pa el puesto 189 del *ranking*. Entre los exalumnos de esta institución educativa destacan dos premios Nobel: los poetas Pablo Neruda y Gabriela Mistral, ade-más de 20 presidentes de Chile. Un tercio de todas las publicaciones científicas del país está asociado a este centro



Brasil

Universidad Estadual de Campinas

La Unicamp fue oficial-mente fundada en 1966 y puede ser considerada como una institución joven que va ha conquistado una fuerte tradición en la enseñanza, la investigación y las relaciones con la sociedad. Ocupa el puesto 214 y es la séptima mejor de Latinoamérica. La institución ha ido evolucionando en todos



Universidad de los Andes

Situada en el centro de Bogotá, cuenta con nueve es-cuelas: medicina, ciencias, ingenie-ría, derecho, economía, ciencias so-ciales, artes y humanidades, administración de empresas y arquitectura y diseño. Además, dispone de 163 laboratorios y es una de las que más programas acredita dos tiene. Está en el puesto 234.



Colombia

Universidad Nacional de Colombia

Fue creada en 1867 por medio de la expedición de la Ley 66 del Congreso de la República. Fomenta el acceso con equidad al sistema educativo colombiano y provee la mayor oferta de programas académicos, formando profesionales competentes y socialmente responsables. Ha alcanzado su mejor posi-ción situándose en el puesto 253.



Argentina

Pontificia Católica de Argentina

Institución de la Iglesia que asume los valores de generaciones anterio-res e inserta su labor en la realidad histórica del país en el marco de la educación. Realiza su misión por medio de la investigación, la ense-ñanza sistemática e integrada de las distintas disciplinas cristianas. Cierra la lista de las 10 mejores universidades de Latinoamérica y ocupa el puesto 344 en el QS Ranking